

Granada Hoy Granada Las universidades andaluzas se embolsan 31 millones de los 150 repartidos en Innocampus

Las universidades andaluzas se embolsan 31 millones de los 150 repartidos en Innocampus

Granada con 14 millones de euros, Córdoba con 8 y Málaga y Sevilla con 4 cada una, las más premiadas

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 03.11.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos 

El Ministerio de Ciencia e Innovación ha premiado con 31 millones de euros los proyectos de excelencia de las nueve universidades andaluzas en su convocatoria Innocampus 2010.

Junto a los 14 millones de euros que va a recibir la Universidad de Granada por su proyecto *Inntegra* de BioSalud y TIC, el proyecto andaluz que más financiación ha obtenido es el de *Recursos Naturales* coordinado por la Universidad de Córdoba, premiado con 8 millones de euros, en el que también participan la de Almería, Jaén, Huelva y Cádiz.

Por su parte, las universidades de Sevilla y Málaga han obtenido 4 millones de euros cada una por su proyecto *Nuevas Tecnologías* que se enmarca en el Campus de Excelencia Internacional *Andalucía Tech*.

Y por último, la Universidad Pablo Olavide de Sevilla, que coordina el proyecto *Sostenibilidad* del CEI de Medio Ambiente junto a la Universidad Internacional de Andalucía, la de Cádiz, Almería, Córdoba y Huelva, y que recibirá un millón de euros. Según el desglose publicado por el Ministerio de Ciencia e Innovación en su página web, este montante se ha desglosado con 456.000 euros para la Pablo de Olavide, 150.000 para la Universidad de Almería, 130.000 para la de Cádiz, 44.000 para Córdoba y 220.000 para la de Huelva.

La Universidad de Barcelona es la institución que más financiación ha obtenido de los 150 millones destinados para la convocatoria de Innocampus 2010, con 20 millones de euros en total: 10 millones para el proyecto TIC del Campus Barcelona Knowledge y otros 10 para el de BioSalud de Campus Health.

0 comentarios 0 votos 

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre*

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

¿Tienes problemas en tu trabajo?
¿Necesitas formación?
958 89 95 00
union@granada.ugt.org



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile - La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios